

Soirée mémorable pour les élèves de 3^e et 4^e année du pavillon La Salle et leurs familles

Collaboration spéciale
Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures

Le jeudi 8 juin dernier, à la salle Jobin de l'Hôtel de Ville, entourés de leurs parents et de membres de leur famille, les élèves de 3e et 4e année de la classe de Marie-Claude Gagnon du pavillon de La Salle ont présenté le résultat d'une année de travail. Ils ont produit deux calendriers relatant notre histoire : « *Les Autochtones : les premiers arrivants en Amérique du Nord* » (élèves de 3e année) et « *Saint-Augustin-de-Desmaures, une histoire haute en couleur* » (élèves de 4e année). De plus, ils ont réalisé un jeu de société fort original : « *Connais-tu tes expressions québécoises ?* ». Tout était réuni pour une soirée mémorable.

Les 120 personnes présentes ont assisté dans un premier temps à la description, par des élèves très dynamiques, des dessins réalisés par le groupe de 3^e année et celui de 4^e année. La particularité des calendriers est que chacun couvre 19 mois, soit de juin 2023 à décembre 2024. Accompagné d'un court texte, chaque dessin illustre la vision des jeunes. Les dessins sont remarquables. Les participants ont ensuite vécu un moment inédit pour une telle soirée : se rassembler par famille autour d'une table animée par leur jeune sur le thème des expressions québécoises ... sans téléphone cellulaire : 45 minutes d'interrogations, de rires, de partage et d'étonnements. Une soirée mémorable.

Depuis une dizaine d'années maintenant, la Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures (SHSAD) apporte avec enthousiasme son concours à différentes étapes de projets de jeunes « capteurs et passeurs de mémoire ». Mme Marie-Claude, comme l'appellent ses élèves, a indiqué avoir déjà quelques idées pour l'an prochain. D'ici là, toutes nos félicitations et de très bonnes vacances.

École des Pionniers - Pavillon De la Salle 2022-2023



Élèves de 3^e et 4^e année et Marie-Claude Gagnon
Crédit photo : Marie-Claude Gagnon



Présentation des dessins par des élèves

Crédit photo : Patrick Leclerc



Les familles attablées, dont celle d'Amélie Juneau

Crédit photo : Patrick Leclerc